



## COMUNICADO DE PRENSA

# AFAC ASUME LA PRESIDENCIA DE MERCOPARTS, CONSEJO AUTOPARTISTA DEL MERCOSUR

Buenos Aires, 15 de mayo de 2023

La Asociación de Fábricas Argentinas de Componentes (AFAC) informa que el día 25 de abril próximo pasado, en el marco de Automec 2023 (San Pablo, Brasil), se llevó a cabo una reunión de MERCOPARTS, Consejo Autopartista del Mercosur.

Dicho encuentro reunió a las autoridades de las entidades autopartistas regionales, habiéndose considerado cuestiones vinculadas a la convergencia regulatoria en normas técnicas para autopartes, negociación con la Unión Europea, normativa de defensa de la competencia con respecto al mercado de reposición, la coherencia arancelaria dentro de la cadena automotriz regional, entre otros temas.

En dicha oportunidad asumió la **presidencia de MERCOPARTS, para el período 2023-2024, el Lic. Norberto Taranto, quien está al frente de la Presidencia de AFAC.**

Norberto Taranto manifestó que "nuestra región tiene un gran desafío, para lo cual es imprescindible diseñar los incentivos necesarios para generar un gran flujo de inversiones que, como mínimo, permitan mantener nuestra posición relativa en las cadenas globales de la actividad automotriz en la transición hacia las nuevas tecnologías. Ello requiere un abordaje integral que brinde sostenibilidad productiva y comercial de mano de la competitividad estructural".

Mercoparts, está conformada por AFAC (Argentina), Sindipeças (Brasil), AIAP (Paraguay) y CAFCA (Uruguay), entidades representantes del autopartismo en la Región. Entre sus principales objetivos se destacan: promover los intereses generales de la industria autopartista en armonía con la cadena de valor automotriz, la libre competencia y el comercio leal en el ámbito del MERCOSUR; estimular procesos de complementación industrial entre las empresas autopartistas del MERCOSUR a fin de mejorar su competitividad y propender a una mayor integración productiva entre los países miembros.